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これって食育？算数？

先日の給食で「肉じゃが」が出ました。とってもおい

しかったので，つい話がはずみました。

「ところで，○○先生のお宅では，肉じゃがって何の

肉を使うの？」と私が尋ねました。

「うちは牛肉。」

「あらそうなんだ。」

「じゃあ，□□先生は？」

「うちも基本は牛肉だけど，お財布がピンチのときは

豚にすることもあるよ。」

「私のうちでは牛肉のときと豚肉のときが半々くらい

あるかな。」

「私が作るときは豚肉，父や母が作ると牛肉。」

などと会話が続き，私が「えっ鶏肉は使わないの？」と振

ってみると中には「鶏肉はなしでしょう。」とお答えにな

る先生も。実は，千賀家はずっと鶏肉を使っています。牛

も豚もおいしいに違いないのですが，うちは鶏肉なんです。

尋ねた先生のうち，牛肉派６０％，豚肉派３５％，鶏肉

は５％私だけ。

「もしかしたら関東と関西の違いとか地域性もあるんではないですか。うちの母の実家

は京都なんですけど，たしか鶏肉でした。」

肉じゃがに入れる肉のことで楽しめたひとときでした。船穂町にお住まいの方々はどう

なんでしょうか・・・・・。

ここで問題です。私は結局何人の先生に何肉か，と尋ねたことになるのでしょう。答え

は１０月７日参観日のときに。
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